

技術者
スピリッツ

若さを生かして 明るい現場を創ります！



現場監視で無事故・無災害！

私のスピリッツ

私は建設業とは関わりのない学校で勉強していました。その為、現場でわからないことが多く大変ですが、持ち前の明るさで会社の上司や協力業者の方々の協力を得て、一人前の技術者として成長するために日々努力していきたいと思えます。

建設業を選んだ理由

私が建設業を選んだきっかけは、普段はあまり気にしていなかった工事現場を見て、見る見るうちに構造物や道路ができていく姿を見て、自分も地図に残せる仕事がやってみたいと思い、建設業を選びました。

休日の過ごし方

週休二日制のモデル現場となっているため、週末は実家に帰り、家族みんなで晩酌を楽しみ日頃の疲れをリフレッシュしています！
休みの日は出かけることが多く、いろいろな観光地に足を運び、思い出写真を残しています！

休日の楽しみ

野菜1キロマシラーメン！



愛車の10系アルファード



次の車はLEXUS



碓氷湖で記念写真♪

地元熊谷花火大会！

誰よりも誇れる技術者を目指します！

下館河川事務所と鬼怒川河道内の伐木伐採工事に取り組んでいます！



H30石井管内下流部河道整備工事



担当技術者 : 町田 宇史